



société des réalisatrices
et réalisateurs de films

Communiqué | La SRF réaffirme son engagement dans la lutte contre les VHMSS

21 AVRIL 2025

Nous, SRF, souhaitons réaffirmer publiquement notre engagement contre toutes les formes de violences et de harcèlements moraux sexistes et sexuels (VHMSS), au sein de notre secteur comme dans la société.

À ce jour, nous n'avons pas signé la tribune interprofessionnelle publiée le 15 mai sur ce sujet. Ce choix ne traduit en rien un désaccord de fond avec une initiative dont nous saluons, bien entendu, l'intention et l'élan collectif. Nous avons cependant estimé que les pistes de mesures proposées méritaient encore d'être approfondies, débattues et consolidées pour garantir une ligne claire et efficace dans toute la filière, notamment au regard des conclusions du rapport d'enquête parlementaire.

La SRF mène une politique active de lutte contre les VHMSS, fondée sur la mise en place de dispositifs internes (cellule de signalement, charte interne, formation de référents), des actions de sensibilisation (les nouveaux métiers), des espaces de réflexion accompagnés par des experts. Lors de notre participation à la commission d'enquête parlementaire, nous avons réaffirmé notre engagement de nous mobiliser pour lutter contre tous types de violences dans le cinéma.

CONTACTS PRESSE

SRF - rbrun@la-srf.fr - 06 80 53 45 84